

Wesselinger

STADT MAGAZIN

An 21.000
HAUSHALTE
Monat für Monat
ANZEIGEN-RUF
02292/4508-38



Leute



beobachtet von Hans Peter Brodüffel
Telefon 0 22 32 / 21 04 70

25 Jahre Dreifa-Cup



Das Jubiläumsturnier anlässlich des 25-jährigen Bestehens des **Dreifa-Cups** brachte den Rekorderlös von 6000 Euro für das Wesselinger Krankenhaus. Insgesamt sind in 25 Jahren unter dem Motto „Ein Herz für das Krankenhaus“ über 80000 Euro gespendet worden. **Dieter Broich**, Organisator des Benefizturniers, konnte unter den 30 Tennisspielern erstmals zehn Damen begrüßen. In vier Runden wurde auf allen sieben Plätzen des THC Kronenbusch um den Einzug ins Finale gekämpft. **Larissa Riegerscher** und **Raimondo Fiannaca** gingen nach einem spannenden Match gegen **Christiane Jennen** und **Winfried Marx** als Sieger vom Platz. Der Dreifa-Cup 2019 soll wieder als Mixed-Turnier veranstaltet werden.